

3-Länder-Marathon 2022

Am Sonntag, 9. Oktober 2022 fand der Sparkasse-Marathon statt. Start ist jeweils im Hafen von Lindau und der finale Zieleinlauf findet im Casino-Stadium in Bregenz statt. Fabian Benz und Ismael Albertin schafften es aufs Podest!

Sonntag, 9. Oktober 2022 - von Therese Stieger

Am Sonntagmorgen standen gegen 5000 Läuferinnen und Läufer im Lindauer Hafen und warteten gespannt bei hervorragender Stimmung auf den Startschuss durch die Lindauer Stadtpräsidentin. Mit dabei 5 Milas. Die Temperatur und das Wetter war optimal und versprachen ein schnelles Rennen.

Nur Zoltan wagte sich auf die Königsdistanz von 42.2 km, da Mathias Nüesch wegen Krankheit ausfiel. Ab der Abzweigung des Halbmarathons durfte er die restlichen 21.1 km alleine geniessen. So ist seine Zeit von 2 h 46 min. und 44 sec. als sehr gut zu bewerten! Es braucht eine starke mentale Leistung, die Strecke zwischen Bregenz und St. Margrethen ohne Konkurrenten in einer anständigen Zeit zu bewältigen. Er lief als 12. Mann in Bregenz ins Stadion ein, in der Kategorie erreichte er den guten 4. Rang.

Fabian zog gleich in einer Spitzengruppe los. Er erreichte das Ziel als hervorragender 3. Läufer, in seiner Kategorie belegte er den 2. Rang. Er lief mit der Präzision einer Schweizer Uhr, brauchte 1:12:12 und er war damit 1 Sekunde langsamer als im letzten Jahr! Auch Ismael lief es hervorragend und er finishte in 1:17:34. Das bedeutete in seiner AK den 3. Rang. Seline war als einzige Mila-Frau am Start und verpasste das Podest nur recht knapp wenn man bedenkt wieviele Läuferinnen am Start waren. Sie wurde 6. in Ihrer AK mit einer Zeit von 1:39:52. Auch Toni Schlanser finishte den Halbmarathon und überquerte nach 1:42:49 die Ziellinie. Herzliche Gratulation an alle Läufer zu Ihrer Leistung!
Bericht: Ismael Albertin, Therese Stieger, Fotos: Alexander Schawalder und Ismael Albertin

Toni





Zoltan



Fabian



Seline







Podestplatz für Fabian

